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8月18日上午，全市三季度重大
项目集中开（竣）工活动暨苏州大学
高邮实验学校开工奠基仪式在开发
区举行。苏州大学党委书记江涌，党
委常委、副校长杨一心，我市市委书
记勾凤诚，市委副书记、市长张利，市
人大常委会主任张秋红，副市长王薇
以及江苏华建建设股份有限公司董
事长王宏，开发区党工委副书记、管
委会主任陆炜等出席开工仪式，并为
项目培土奠基。市委常委、常务副市
长赵广华主持开工仪式。

苏州大学是教育部与江苏省人民
政府共建“双一流”建设高校，是国家

“211工程”重点建设高校和江苏省属
重点综合性大学。开工仪式上，江涌
表示，高邮经济开发区与苏大共同建
设苏州大学高邮实验学校，是深入学

习贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想和党的十九大精神，优先发展
教育事业，办好人民满意教育的重大
战略举措，苏大将与开发区共同努力
把学校办成区域内高质量人才培养的
示范区、基础教育改革发展的创新区、
优质基础教育资源的辐射区。

张利在开工仪式上指出，苏州大
学高邮实验学校项目正式开工，是我
市实施“聚文化人”“聚才创新”工程
的重大成果，是校地合作办学的一个
重要里程碑，对我市塑造教育品牌、
培育基础人才具有划时代的历史意
义。张利要求，全市上下要集中精
力、竭尽所能为项目实施提供“全方
位”服务和“全要素”保障。开发区
作为主体单位，要牢固树立服务意
识，切实为项目顺利实施提供优质、

高效、便捷的服务，让苏州大学的教
学理念、办学智慧早日在高邮创造传
奇、演绎精彩，将苏大高邮实验学校
项目建成校地合作新典范。同时，他
希望项目建设单位要精心组织、高效
推进，真正把项目建成安心工程、优
质工程、精品工程。

开发区党工委副书记、管委会
主任陆炜致欢迎辞并介绍了苏州大
学高邮实验学校项目情况。

据了解，苏州大学高邮实验学校
占地面积130亩，工程投资为6亿元，
建设规模为小学8轨、初中15轨。学
校将实行理事会管理体制，按照“循
序渐进、阶段发展”的原则，2020年
办成九年一贯制的学校；2023年力争
完成高中部建设，形成国际化办学雏
形；2025年打造成苏中名校。

我市“聚文化人”“聚才创新”工程结硕果——

苏州大学高邮实验学校开工建设 8月19日下午，波司登智能
制造产业园项目签约仪式在波司
登大酒店举行，这标志着开发区
波司登智能制造产业园项目正式
启动。市长张利出席签约仪式并
讲话，副市长王永海主持签约仪
式，开发区党工委副书记、管委会
主任陆炜等参加活动。

据悉，波司登智能制造产业
园项目计划总投资3亿元，将着
力打造现代化智能工厂，预计今
年年底前完成厂房改造和设备安
装，2020年实现投产。

签约仪式上，张利指出，服装
产业是高邮的传统产业和支柱产
业，波司登作为行业龙头企业，对
全市服装产业行稳致远起到了“压
舱石”的作用，为高邮税收作出了

积极贡献。波司登智能制造产业
园项目签约，充分体现了本土企业
家不服输、求上进、做贡献的良好
品德和不懈追求，对于整合市内
小、散、弱企业，引领和规范传统服
装产业，将起到重要作用。

张利要求，要把项目实施好，
按照既定时间要求、目标标准，一
着不让抓好项目建设，确保年底
全部完成改造；要把项目服务好，
开发区及有关部门要围绕项目顺
利实施，全力以赴做好各项保障
服务，积极主动化解难题；要把项
目引导好，工信部门要积极释放
波司登转型升级示范效应，在全
市面上精心组织一批优势本土企
业，循序渐进地推动传统产业和
企业转型升级。

波司登智能制造产业园项目签约

市委十一届七次全会召开后，开发区
迅速吹响“深入推进乡村振兴，决战决胜全
面小康”的号角，对下半年经济工作作出了
部署，要求紧紧围绕“争创国家级开发区”
的目标使命，做大经济总量，激活发展新动
能，抓住招商和项目建设的“牛鼻子”，全力
推进乡村振兴，奋力书写好高质量发展的
开发区篇章。

强化招商引资，注重招大引强
今年以来，开发区按照重点产业发展规

划和新兴产业培育计划，围绕光储充、电子信
息、智能装备制造、生命健康等重点培育产业
和产业园区建设，启用产业基金招商，成功
招引了总投资50亿元的6GW高效光伏电
池生产线项目、总投资10亿元以上的晶樱
光电二期项目，以及功率半导体集成电路项
目和液晶面板后端绑定等外资项目落户。

下一步开发区将继续强势推进招商引
资，加快推进6GW高效光伏电池线项目投
产，跟踪推进中科细胞、精密工业部件、中性
硼硅药用玻璃管等项目签约落户，积极争取
国信二期项目获批实施。重点紧盯外资项
目，功率半导体集成电路项目、液晶面板后
端邦定项目落地实施，重点跟踪总投资10
亿元以上项目。

推进项目建设，做好服务保障
服务好项目，才能赢得发展先机。上半

年，开发区获扬州市认定的新开工重大工业
项目 2个、新竣工项目3个。其中，落户于
开发区的苏州大学高邮实验学校项目总投
资6亿元，目前项目工程正在进行试桩。开
发区及市有关部门服务项目雷厉风行，只用
一个星期时间就将项目范围内的400伏供
电杆线及弱电全部迁移。

下半年，开发区将持续推进重大项目建
设，推进宇浩源资源综合利用钢（铁）渣处理
项目、中之炬汽车配件项目及晶旺6GW高
效光伏电池智能制造项目通过新开工认定；
加快推进钧瓷PTC元件等项目通过新竣工
认定；督促华富储能电池、能一电池、金快乐
电池等项目通过新达产认定。

积极培大育强 提升“亩均效益”
近年来，开发区积极谋划推进“百亿航

母、十亿方阵”企业培育工程，在全市率先出
台了一系列推动高质量发展的政策文件，激
发企业进行技术改造、科技创新，做大工业
经济规模，推进服务业高质量发展等，专项
扶持资金总规模已突破7000万元。

针对全区经济总量不够大的短板，下一
步开发区将以提升“亩均效益”为抓手，努力
打造高质量发展“主引擎”，继续稳固秦邮特

钢百亿航母位置，推进波司登集团开票达
50亿元，瑞斯乐、德润光伏、传艺科技、晶樱
光电等企业开票过10亿元，实现培育新增
开票10亿元以上企业4家。

狠抓措施落实 推进乡村振兴
在贯彻落实全会精神时，开发区按照市

委书记勾凤诚在“两集中”推进会上提出的
“打基础、利长远”的工作要求，全力推进落
实优化镇村布局规划工作，注重因地制宜，
强化各项振兴措施落地生效。区领导班子
成员深入村、社区调研，充分吸收群众意见，
确保按时、高效、准确、顺利地完成全区镇村
布局规划优化工作。

同时，开发区将继续开展零散庄台集中
居住、零散墓穴集中安放工作，积极倡导文
明节俭、生态节地、移风易俗的现代殡葬理
念，大力营造集中安放氛围。

开发区深入贯彻落实市委十一届七次全会精神——

激发转型升级新动能 实现经济发展高质量

新学期临近，连日来，开发区
上下掀起凝聚爱心、点燃希望、扶
贫助学的热潮，各村、社区和爱心
人士纷纷将扶贫助学金送到困境
家庭学生手中，让他们充分感受
党委政府的关怀和到社会大家庭
的温暖。

寒门学子的上学问题一直牵动
着开发区党政领导班子的心。8月
17日上午，开发区党委会专题研究
本年度扶贫助学金发放事宜，希望

全区各级各部门充分认识做好关心
下一代工作的重大意义；切实履行
好教育扶贫责任，整合更多社会资
源，集中更多社会力量把这项造福
社会的有益之事抓好抓实；社会各
界广泛传递好公益慈善爱心，共同
携手为贫困学子开辟健康成长的绿
色通道；关工委、扶贫协会、慈善分
会的老同志要进一步巩固助学品
牌，全力做好贫困青少年的关爱帮
扶工作。8月22日下午，开发区关

工委又召集各村、社区关工委相关
负责人，研究落实2019年度扶贫助
学金发放事宜。

据了解，开发区2019年度扶贫
助学金经个人申请、村两委会审核、
区关工委走访核实和区领导会签等
程序，最终认定46名小学生、69名
中学生、44名大学生共159人符合
申领条件，共发放 43.1 万元助学
金，有效解决了困境家庭学生上学
费用问题。

159名困境家庭学生获43.1万元助学金

8月 8日至16日，开发区组
织开展2019年新入职人员学习
交流系列活动，区党工委副书
记、管委会主任陆炜出席活动并
讲话。区党工委副书记刘国和
主持会议。区领导张倩桦、陈维
飞、端武斌、邵德军 、姜宝新、冯
广东、李贵军分别与新进人员进
行了谈心谈话。

陆炜对加入开发区大家庭的
新成员表示欢迎和祝贺，并以
PPT形式详细介绍了开发区经济

社会发展情况，希望大家在今后
的工作中要敬业爱岗，勤于奉
献 ;踏实肯干，敢于担当；勇于付
出，积极创新。

通过开展系列学习交流活
动，新入职人员对我市的历史人
文和开发区产业特色、园区规划
有了更清晰的认识，对即将投入
工作和生活的这片热土更加热
爱。大家纷纷表示，将以更加饱
满的工作热情，为开发区高质量
发展贡献青春力量。

开发区组织开展新入职人员学习交流活动

继2017年被评为“江苏省足球特色幼儿园”后，近日，开发区幼儿
园又成功晋级“全国足球特色幼儿园”。图为孩子们正在开展“快乐足
球”活动。

开发区幼儿园成全国足球特色园


